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Я принес столько бед...

  

Мы встретились с самым богатым рэпером планеты Джей-Зи и поговорили с ним о
карьере наркоторговца, боязни парикмахерских и новом альбоме «American Gangster».

      

  

На вашей новой пластинке вы много рассказываете о своем опыте работы
наркодилером.

  

В тот момент, когда я решил продавать наркотики, я чувствовал, что у меня
просто-напросто нет другого пути. И то, чем я занимался, никак меня не травмировало.
Дилеры не осознают до конца, что делают, они не пытаются быть гуманными по
отношению к людям, принимающим наркотики. Они такие, пока немного не повзрослеют,
— и вот тогда они скажут себе, оглянувшись назад: «Бог мой, я принес столько бед
своим соседям».

  

Герой вашей песни «I Know» плотно сидит на героине. Вы сами употребляли тяжелые
наркотики?

  

Нет, никогда. Но я знаю, что такое быть зависимым: я торчал от торговли наркотиками,
от постоянного присутствия адреналина в крови. Теперь торчу от рэпа.
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На «American Gangster» вы сэмплируете Марвина гея и кертиса Мейфилда. Вы росли на
этой музыке?

  

Дома у моих родителей была фанерная стенка, заполненная винилом. Принц, Стиви
Уандер, Джексоны, все такое. Это были или мамины, или папины записи, их имена были
написаны на каждой пластинке или кассете. И я не мог понять, почему они способны
делить между собой квартиру и детей, но не могут поделить записи. У нас дома всегда
проходили угарные вечеринки; сигареты с марихуаной скручивали прямо на обложках
пластинок. Нам, конечно, приказывали идти спать, но мы прятались по углам и смотрели.
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